

WIR STELLEN EIN – WERDE TEIL UNSERES TEAMS

EURODISPLAY GROUP: Sales Manager DACH (Deutschland, Österreich, Schweiz)

Bei Eurodisplay sind wir Experten für die Gestaltung einzigartiger Retail-Erlebnisse in ganz Europa. Wir sind spezialisiert auf Konzeption & Design, Entwicklung, Produktion und Installation von kreativen und effektiven Instore-Projekten.

Unsere Mission ist klar: **Konsumenten inspirieren und Marken im Handel auf ein neues Level heben.**

Mit über 30 Jahren Erfahrung begann unsere Reise in **Belgien** (Hauptsitz/Design/Vertrieb) und führte uns weiter in die **Niederlande** (Vertrieb) sowie nach **Polen** (Qualitätskontrolle/Produktion).

Wir sind stolz darauf, Kunden in ganz Europa in Branchen wie Automotive, Beauty & Pharma, Consumer Electronics, Home & DIY, Food & Drinks, Fashion & Lifestyle sowie Sport zu betreuen. Besuchen Sie unsere Website: www.eurodisplaygroup.com und entdecken Sie unsere Welt.

Jetzt sind wir bereit für den nächsten spannenden Schritt – **den Aufbau unseres Vertriebsteams in Deutschland!**

Dafür suchen wir einen erfahrenen Sales Manager (m/w/d) mit fundierter Erfahrung im Kundenmanagement und umfassendem Know-how in der POS-Branche, der unser Wachstum in der DACH-Region vorantreibt.

Was Sie mitbringen sollten:

- ✓ Erfahrung mit POS-Projekten?
- ✓ Leidenschaft für Kreativität und Ästhetik?
- ✓ Freude daran, komplexe Projekte zu steuern und reibungslose Abläufe sicherzustellen?
- ✓ Deutsch als Muttersprache und gute Englischkenntnisse in Wort und Schrift?
- ✓ Kommunikationsstärke und eine serviceorientierte Einstellung?

Dann sind Sie vielleicht genau der/die Sales Manager/in DACH, den/die wir suchen!

Was wir Ihnen bieten:

- ✓ Ein dynamisches, wachsendes Unternehmen mit einer offenen, pragmatischen Unternehmenskultur, starkem Teamgeist und viel Raum für persönliche Entwicklung.
- ✓ Internationale Ausrichtung mit täglichem Austausch mit Kolleginnen und Kollegen in Belgien und Polen.
- ✓ Ein attraktives Vergütungspaket.
- ✓ Berufliche Stabilität und Zukunftsperspektiven.

Interesse geweckt?

Dann senden Sie Ihre Bewerbung an: careers@eurodisplaygroup.com – wir melden uns zeitnah bei Ihnen.
Bei ersten Fragen erreichen Sie: **Tom Van den Bogaert / CEO / +32 475 95 25 21 (Englisch)**

WE'RE HIRING – JOIN OUR TEAM

EURODISPLAY GROUP: Sales Manager DACH (Germany, Austria, Switzerland)

At Eurodisplay, we are experts in elevating Retail Experiences across Europe. We specialize in the concept & design, development, production, and installation of creative and effective Instore projects.

Our mission is clear: **To inspire consumers and elevate Brands in Retail.**

With +30 years of experience, we started our journey in **Belgium** (HQ/Design/Sales) and have since expanded to the **Netherlands** (Sales) and **Poland** (QC/Production).

We proudly serve clients throughout Europe in sectors such as Automotive, Beauty & Pharma, Consumer Electronics, Home & DIY, Food & Drinks, Fashion & Lifestyle and Sports. Take a look at our website www.eurodisplaygroup.com to explore our world.

Now, we're ready to take the next exiting step – **launching our Sales Team in Germany.**

We're looking for an experienced Sales Manager with a strong background in client relationship management and expertise in Point of Sale industry to help drive our growth in the DACH region.

Do you have:

- ✓ Experience in Point Of Sales projects ?
- ✓ A passion for creativity and aesthetics ?
- ✓ The drive to manage complex projects and ensure smooth project flows?
- ✓ Native-level German language and a good command of spoken and written English ?
- ✓ Strong communication skills and service-minded attitude ?

Then you might be the **Sales Manager DACH** we're looking for!

What we offer :

- ✓ Join a fast-growing, dynamic company with a no-nonsense mindset and great team spirit.
- ✓ International mindset and daily communication with your co-workers in Belgium and Poland.
- ✓ Attractive remuneration package.
- ✓ Professional stability and long-term career opportunities.

Interested in learning more ?

Send your application to : careers@eurodisplaygroup.com and we'll get back to you promptly.
For any initial questions, feel free to contact : **Tom Van den Bogaert / CEO / +0032 475 95 25 21**